



# かぼちゃっこ

「笑顔きらきら・夢いっぱい・いきいきチャレンジ宮小っ子」

令和6年  
7月16日  
No.7



HPアクセスQRコード

## みんなが「楽しく 安全に くらすために」

今年度の新たな取り組みとして「非行防止教室」を行いました。山形県警察本部の方を講師にお招きし、1・2・3年生と4・5・6年生に分かれ、それぞれの学年に応じて、スライドを見ながらお話をお聞きしました。

社会には守るべきルールがあります。そのルールを破ると、犯罪になってしまうことや、それがどんな犯罪なのかを教えてくださいました。また、そのような犯罪に巻き込まれないために大切なことも学びました。普段、ゲームに熱中してしまっている時やちょっと興奮してしまった時、ふざけてしまった時などに、ついつい言ってしまう言葉

も、実は「侮辱罪」や「脅迫罪」になり得ることも聞き、ドキッとした子もいたのではないのでしょうか。「ルールを守る心」や「やらないという選択」、「あれ、おかしいなと気づく力」、「相談する勇氣」など、とても大事なことを学んだ非行防止教室でした。

社会の守るべきルール、それはなぜあるのか。ルールは、私たちが縛るためにあるものではありません。「みんなが楽しく、安全にくらすために」に必要なものだからルールがあります。学校内のルールも同じです。誰かがそのルールを守らないことによって、他の誰かの安全や安心が侵害されてはいけません。自分もルールを守る。みんなも守る。ルールや約束を守ることで、みんなにとって、安全安心な学校、社会になってほしいと願っています。



## 水泳楽しいよ！

毎年実施している「ミズノ泳ぎ方教室」を1・2年生対象に実施しました。ミズノスポーツサービス株式会社のインストラクターの方を講師に、水と仲良くなる楽しさや泳ぎにつなげるコツを教わりました。当日は、やや肌寒い中でしたが、子ども達は楽しそうにがんばっていました。

今年度の水遊び・水泳学習の成果を、校内水泳学習発表会で発表します。泳力には個人差があり、長く速く泳げる子もいれば、まずは顔を水につけたり、もぐったりすることがめあての子もいます。人と比べて……ではなく、一人一人、その子なりの成長をご覧いただければ幸いです。

校内水泳学習発表会 7月18日(木)

【高学年】 8:55～ (競技開始 9:05)

【中学年】 9:55～ (競技開始 10:05)

【低学年】 10:55～ (競技開始 11:05)

※雷雨、低温等の場合、19日に延期



## 第2回校内授業研究会

今年度2回目の授業研は、5年生の国語の授業。「伝えたいことを整理して、報告しよう～みんなが使いやすいデザイン～」という単元で、ユニバーサルデザインについての報告書を書く学習です。数あるユニバーサルデザインの中から、自分が選ぶ「ベストユニバーサルデザイン賞」を決める活動を通して、複数の情報から伝えたい内容を見つけ、情報を整理、取捨選択する力や報告書という様式に合わせて書く力を身に付けることをねらいにしています。

参観した授業では、報告書を書くために集めてきた資料を、付箋を使って整理する場面でした。

学習がスタートすると、一人黙々と書き込む子もいれば、友達と相談したり、先生からアドバイスをもらったりしながら、自分の考えを整理している子もいました。どの子も、しっかりと学びに向かっている様子がうかがえる45分間でした。



## あいさつ運動 ありがとうございました！

P T A活動として、あいさつ運動にご協力いただきました。朝のお忙しい時間にも関わらず、ご協力いただき、感謝申し上げます。私自身も毎朝、校門に立ってあいさつを交わしていますが、4月当初は小さかった声が大きくなったり、子ども達の方からあいさつをしてくれたりしてきました。目をしっかり見てあいさつしてくれる子もいて、朝からうれしくなります。

保護者の皆様からいただいた感想を一部ですが、紹介します。

- 子ども達みんな元気にあいさつしてくれました。朝から、元気にあいさつしてくれる子ども達からパワーをもらいました。バスに乗る時、6年生がみんなバスに乗るまで誘導してくれていて、素晴らしかったです。
- 元気にあいさつできていました。これからもあいさつを大事にしていけるようにお家でも声がけしていきます。
- 皆、元気に集まってきて、あいさつもしっかりできているので、いいなあと思いました。皆、学校が好きなようでいいなあと思いました。
- みんな元気にあいさつしてくれました。高学年の子は、地域の人に自分からあいさつしている子もいて、感心しました。子ども達同士のあいさつは少ないようでしたが、学年、男女関係なく楽しそうに話をしていました。
- みんなあいさつしてくれましたが、もう少し元気に大きな声であいさつできたらいいなあと思いました。
- 子ども達から進んであいさつしてくれて、子ども同士でのあいさつ「おはよう。」が聞けました。朝から子ども達と元気なおはようを交わして、気持ちがいいです。
- 地域の方と顔を合わせると、自分から積極的にあいさつができている姿にほっこりしました。

